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№２２２３ 第１５回例会 ２０１１．１０．２０ 曇 

点 鐘：小野恒靖 会長 

進 行：佐藤信泰 副 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

お客様：地区米山・寄付金小委員会委員長 

三浦 勇 様 

米山奨学生 

Maharjan Dinesh 様（ネパール） 

 

地区大会に備え指揮練習 

榎本守男 地区大会ソングリーダー 

 
 

 

 

 

グラスアート／佐藤信泰／碧い海 

会長挨拶 

小野恒靖 会長 

 

皆さんこんにちは。先週は嘉義南ロータリークラ

ブの皆さん、そして名誉会員の佐久間市長をお迎

えしての 盛大な記念例会が成功裡に終わり感謝

を申し上げます。  

今日のお客様は米山奨学生のマハルジャン・デ

ィネシュさん、担当地区委員の君津ロータリークラ

ブの三浦勇さんです。後ほど卓話をよろしくお願い

致します。 

１６日の日曜日、富津公民館で市制施行４０周年

記念事業の一環として、落語寄席がありました。 

出演は柳家小さん、柳家さん喬、柳家喬之進、

柳家禄太、切れ絵の達人林家正楽等の芸を楽しん

できました。 

１７日は第４分区情報研究会が袖ヶ浦であり、私

と石渡、山田、刈込の４名が参加しました。 

テーマは、１．ロータリーは人のつながり、２．ロー

タリーを楽しもう、３．ロータリーは例会出席から、で



した。どの講話も初心に戻って楽しく学ぶ事が出来

ました。 

１８日は姉妹都市カールスバッドよりトム新会長夫

妻ノリス副会長〔女性）の３人が来訪され、上総のホ

テルオークラ、桃華園で佐久間市長も出席して歓

迎会が開催されました。 ３年前２０周年式典で会っ

て以来で、親睦、友好の楽しい懇親会でした。 

２２日は千葉県民大会卓球大会が旭市総合体育

館で開催されます。選手として、団長として頑張っ

てきます。 

 

会長報告 

例会終了後理事会を開催します。 

 

幹事報告 

須藤 隆 幹事 

 

皆さんこんにちは。先週は嘉義南ＲＣを迎えて姉

妹クラブ締結更新契約並びに４５周年記念例会を

多くの関係者のバックアップにより滞りなく終えるこ

とができました。 

次は来月の地区大会及び来年５月の国際大会

が大きな行事として控えております。 

地区大会は１日目が１１月５日の午後から登録開

始されます。これには小野会長と私が出席の予定

です。２日目は９：００登録開始です。マイクロバスで

送迎いたします。乗る場所と時間は以下のように予

定しております。 

さゞ波館発８：００→大貫駅８：０５→吉野農協８：１０

→石渡邸８：１５→佐貫農協前８：２０ 

国際大会は来年５月６日から９日までタイのバン

コクで開催されます。皆さんの参加の意志を確認す

るための旅程案を回覧しておりますので、参加の有

無並びにご意見等をご記入ください。 

 

報告事項 

１．袖ケ浦ＲＣより例会変更のお知らせ 

１） 日時 平成 23 年 11 月 6 日（日） 

    場所 かずさアカデミアパーク 

 理由 地区大会参加のため 11/7 を振替 

２） 日時 平成 23 年 11 月 14 日（月）点鐘 12 時 

   場所 旭興産㈱（袖ケ浦市椎の森３８５－３） 

  理由 職業視察のため 

２．ガバナー事務所より事務局員への地区大会運

営協力依頼受領 

 

電波天文学講座紹介 

高橋裕之 会員 

 

当クラブ元会員久野隆氏のご子息、久野成夫

准教授が来る１０月２２日（土）午後３時から

中央公民館にて「電波天文学について」お話を

します。 

多数の皆様と共に宇宙誕生１３７億年に思い

を馳せる一時を楽しみたいと思いますので、是

非足を運んで頂きたくお願い申し上げます。 

主催は木更津法人会富津地区で、私は現在大

佐和支部長をしております。 

 

米山月間行事 

原田雅式Ｒ財団・米山記念奨学会委員会委員

長より、１１月末までに１万円の拠出願いと、

本日のプログラム紹介があった。 

御挨拶 

三浦 勇 地区米山寄付金小委員長 

米山奨学生のマハルジャン・ディネシュ君を

連れて参りました。 

現在当地区には中国を筆頭に２８名の奨学生

がいます。私の地区での役割はいかに皆さんに

お金を出して頂くかについて考え、行動するこ



とです。 

本日のディネシュ君の卓話で米山の意義と重

要性への理解を深めて頂ければ幸いです。 

 

卓話 

マハルジャン・ディネシュ 様 

 

皆様こんにちは！はじめまして、マハルジャン・

ディネシュと申します。 

ネパール国旗 

これはネパールの国旗

です。２つの三角形はヒマ

ラヤ山脈のノコギリ状の山

を示すのと同時に二大宗

教（ヒンドゥー教と仏教）を

表したものと解釈されてい

ます。月は王室を、太陽

は宰相一家をそれぞれ象

徴するといわれます。同時に月と太陽を結びつける

ことによって、国が栄える事を意味しています。また、

青はヒマラヤの空の色で平和を、赤はネパールの

国の花であるシャクナゲの色で闘いの勝利を表し

ているといいます。 

ネパール紹介 

首都は私の地元であるカトマンドゥです。カトマン

ドゥの生活は急速に西洋化してきていますが、一方、

地方では電気や電化製品を全く見ることなく人生を

終わらせている人たちも少なくありません。 

南アジアに位置し、北の国境を中国のチベット自

治区、南の国境はインドと接している内陸国です。

時差は日本より３時間１５分遅れです。面積は１４．

７万平方キロメートル（北海道の約１．８倍）で人口

は約２５００万人です。公用語はネパール語ですが、

３６以上の民族が存在しそれぞれが独自の言語を

使っています。 

ヒンドゥー教徒が８割、仏陀の生誕の地であるネ

パールには、仏教徒、イスラム教徒、キリスト教徒お

よび他もあります。 
主要産業は農業、カーペット、観光です。世界の

地図に探しづらいくらい小さい国ですが、世界の屋

根と呼ばれているエベレスト山、マナスル、アンナ

プルナ、ダウラギリを擁するヒマラヤの領域、ユネス

コ世界遺産にも選ばれた寺院、記念碑、仏舎利塔

あるカトマンズ盆地、王室の別荘地でもあるポカラ

盆地などが位置する山領域、ユネスコ世界遺産で

あり絶滅寸前のインドサイが生息するチトワン国立

公園、お釈迦様の生誕地であるルンビニがあるタラ

イ平野領域に分けられます。 

世界遺産以外にもネパール全域でトレッキング、

バンジージャンプ、山登り、ラフティング（川下り）、

温泉旅行が楽しめますし、動物サファリが盛んに行

われるなど、多彩な気候を活かしたレジャーが様々

に用意されています。 

ネパールでは宗教的行事が祭りとして今も大切

に継承されています。ヒンズー教、仏教、それぞれ

の地方に根付いた民族宗教など多くの祭りがありま

す。 

「ネパールってお祭りがいっぱいね」という観光

客が多いです。ネパールは多民族、多宗教、多言

語の国で、ネパール人はお祭り好きな国民です。

ネパールでは一日で行うお祭りもあれば何日間も

続くお祭りがあります。その中で代表的なお祭りを

ご紹介致します。 

１．ダサイン １０日間続くネパール 大のお祭り 

２．テｨハル 動物や家族のために祈りを捧げるお

祭り 

３．インドラ・ジャトラ（クマリ・ジャトラ）生き神クマリの

お祭りなどがあります。 

次にネパールの気候についてお話します。 

カトマンズの冬の平均 低気温は２度、夏の平

均 高気温は２８.３度です。季節は東京とほぼ同じ

で、昼間は全体的に東京より暖かいが、夜の冷え

込みは東京並みです。雨季は 5～9 月で、特に 6～

8 月は梅雨の東京よりも降水量が多いです。それ以

外が乾季で、特に 11～2 月の天気はとてもよいで

す。ベストシーズンと言われている１０から２月にか

けて、乾期で、旅行に訪れヒマラヤを展望するには



もっともよい時期です。 

皆さん是非この時期にネパールにいらっしゃっ

てください。 

では、私が日本に留学を決めたきっかけについ

てお話します。 

日本に留学を決めたきっかけ 

 私は母国で親戚が営む日本料理店で働いていま

した。その親戚は日本人向けツアーガイドもしてお

り、店でも日本人客とも流暢にコミュニケーションを

とっていましたが、当時の私は日本語が分からず悔

しい思いをしていました。そこで親戚に日本語を習

いながら徐々に日本人のお客さんとコミュニケーシ

ョンが取れるようになり、次第に日本への興味が増

していきました。そして将来はネパールと日本の交

流をより深いものにして、両国の架け橋のような存

在になりたいと感じるようになりました。そのために

日本の文化、言葉を勉強したいと思ったのが日本

に留学を決めたきっかけです。  

日本留学を果たしての感想 

たくさん日本の文化に触れて日本語を勉強した

いと思って来日しましたが、初めは毎日生活のため

にアルバイトをし、日本語学校に通うだけで精一杯

でした。慣れない日本の生活で、睡眠時間も少な

い中、勉強とアルバイトを続けるのはとても大変でし

た。しかし、大変なアルバイトの中でもあいさつや日

本の接客態度などたくさんのことを学ぶことが出来

たことは貴重な経験であったと思います。 

現在の学生生活やテーマについて 

現在私は明海大学のホスピタリティツーリズム学

部に所属し、観光や日本のおもてなしの心につい

て学んでいます。 

所属しているゼミでは、実際に青森の八戸などの

観光地を訪れてその土地の文化に触れたり、花毛

布と呼ばれる日本船独自のおもてなし文化の作法

を体験しています。 

先週もゼミで日本丸というクルーズ船のマネジャ

ーが来て客室に飾る花毛布を実際に目の前で作っ

て見せてくれました。とても良い体験でした。 

今月の２９日と３０日はゼミで京都と奈良に研修

旅行に行くことになりました。とても楽しみにしてい

ます。 

米山奨学金を受けるようになっての変化 

私は大学で日本の文化やおもてなしの心につい

て学んでいますが、ロータリーの奨学生になってか

ら、日本のお祭りや行事に参加するようになり、新し

いことを知ったり体験したり、日本での生活をとても

楽しんでいます。奨学金を頂けることは本当に嬉し

いことです。しかしそれと同時に、ロータリーの皆さ

んとお会いし、お話ができることも私の大切な宝物

です。また、奨学金を受けることでアルバイトを減ら

して学校生活や勉強により多くの時間を費やすこと

が出来るようになりました。 

留学生が長期間勉強をしながら日本で生活をす

ることはとても大変です。私はロータリーの奨学生

になってから、たくさんの経験をさせて頂き、また多

くの方とお話しをする機会を頂けることに本当に感

謝をしています。またこれからも色々な経験や日本

の文化について知りたいと思います。 

これからも初心を忘れずに、たくさんのことを学び

ながら、いつか皆さんに恩返しができるように頑張り

たいと思います。 ご清聴ありがとうございました！ 

 

ニコニコＢＯＸ 

刈込一弥 親睦担当委員 

小野恒靖  マハルジャン、三浦の両氏を迎えて 

原田雅式       〃      〃 

平川恵敏       〃      〃 

刈込一弥       〃      〃 

合計 4,000 円 

 

出席報告 

刈込一弥 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 20/19 16 3  84.21%

前回 20/19 19 0  100% 

 

理事会報告 

プログラム 

10/27 会員卓話 石渡 （予定の塩山日帰りは２月

又は３月に延期） 

11/10 Ｒ財団卓話 原田 

11/17 会員卓話 渡辺 （予定の紅葉狩りは中止） 

11/24 会員卓話 若鍋、大須賀 


